

Nación

Asamblea de Santander se une a colectivos para que se mantenga la suspensión del piloto de ‘fracking’

Algunos diputados de la región piden que se realice la consulta previa a la comunidad afrocolombiana de Puerto Wilches.

28/5/2022



La Asamblea emitió una coadyuvancia para presionar ante la suspensión del proyecto. Foto: Natalia Ortiz Mantilla - Foto: Puerto Wilches Fracking piloto

[Este viernes 27 de mayo la Asamblea Departamental se unió a los llamados de colectivos sociales y emitió una coadyuvancia](#) dirigida a la Magistrada Francy del Pilar Pinilla del Tribunal Administrativo de Santander, para que se mantenga la suspensión del fallo que permitiría un piloto de fracking en la región.

En contexto, a mediados de marzo del presente año, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) dio vía libre a **Ecopetrol** para que iniciara el plan piloto de *fracking* en Puerto Wilches, Santander, un departamento que, de por sí, cuenta con múltiples títulos **mineros**; sin embargo, un gran sector de la población está en contra de esta explotación petrolera.

Luego de que colectivos de la región se pronunciaran al respecto rechazando la decisión de la Anla, ahora los diputados Camilo Torres y Luis Ferley Sierra, entre otros pertenecientes a los partidos Polo Democrático, Alianza Verde, de la U, Centro Democrático, Liberal, Cambio Radical, Conservador, Alianza Social Independiente, Liga de Gobernantes y Mira, emitieron una nueva misiva para hacer presión y que se mantenga la suspensión del proyecto de *fracking*.



Anuncian medidas legales contra piloto de fracking en Santander

Es de recalcar que, la coadyuvancia emitida este viernes por la Asamblea Departamental fue sumada al proceso ya vigente y apoyada por otras 40 congresistas, y también a la comunicación de 13 concejales de Puerto Wilches a la Anla, quienes expresaron sus cuestionamientos sobre el licenciamiento que permitieron en el municipio, argumentando “serias” afectaciones a la población.

Por ende, la Asamblea de Santander afirmó claramente su “oposición” al desarrollo de la exploración petrolera tipo fracking, y en su misiva fue clara al solicitar una decisión de segunda instancia con el objetivo de mantener la suspensión del plan piloto de **Ecopetrol**, “al considerarlos como una amenaza al territorio, a las actividades agrícolas y pesqueras, y a los derechos fundamentales”, enfatizó.

Por su parte, el diputado Camilo Torres afirmó en un comunicado que su interés era representar al pueblo santandereano, por lo que emitía la coadyuvancia para apoyar a una de las organizaciones sociales que ya había comenzado con pulla para frenar el proyecto de fracking en el municipio, además recalcó la importancia de hacer una consulta previa a la comunidad, [mismo requerimiento que había pedido el Juzgado Primero de Barrancabermeja al suspender el inicio del piloto un mes después de la sentencia de la Anla.](#)

“En el sentido de apoyar las pretensiones de la acción de tutela instaurada por la Corporación Afrocolombiana de Puerto Wilches -AFROWILCHES, para que se le realice consulta previa dentro de los procedimientos para otorgar la licencia ambiental a los proyectos pilotos de investigación integral Kalé y Platero, los cuales se pretenden realizar en el municipio de Puerto Wilches, Santander”, fue la petición del Torres.



Ecopetrol afirmó que socializó el piloto de fracking con la Gobernación de Santander

Por su parte, el diputado Luis Ferley Sierra mencionó otros argumentos por los que no se estaría de acuerdo con la exploración petrolera, recalcando que los habitantes de Puerto Wilches no son “[conejiillos de indias](#)” para probar una [técnica de explotación con el fracking, agregando que esto causaría múltiples afectaciones a corto y largo plazo para los habitantes del sector.](#)

“Una vez más la Asamblea se une en torno a la defensa del agua, la biodiversidad y los ecosistemas de importancia ecológica para la subsistencia de los habitantes de nuestro departamento, ya que no queremos que los Santandereanos seamos los conejiillos de indias de una técnica que ya se ha demostrado científicamente en el mundo, causa impactos negativos a las comunidades y la biodiversidad, y que en su fase comercial desarrollaría hasta 19.000 pozos, gran parte de ellos en nuestro departamento”, puntualizó Sierra.



Fracking

Puerto Wilches Santander

Fracking en Barrancabermeja

Ecopetrol



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play



NACIÓN
María F. Cabal calificó como "peligroso" el proyecto de ley sobre hidrocarburos, ¿qué dice?

FRACKING
Fracking en Estados Unidos le ha dejado a **Ecopetrol** ganancias por \$ 400.000 millones

FRACKING
En junio se destrabaría el piloto de fracking de **Ecopetrol**; producción inicia en 2025

ECONOMÍA
"Somos respetuosos de las decisiones judiciales": **Ecopetrol** tras suspensión de pilotos de fracking



NACIÓN
Así funcionará el transporte público durante las elecciones presidenciales del domingo en Cali



NACIÓN
Lo buscaban por homicidio en Cali y estaba escondido en el Cauca



NACIÓN
Deportista se une a la campaña de Gustavo Petro



NACIÓN
Vídeo | Buscan a hombre que lanzó estupefacientes al interior de cárcel en Bucaramanga

¿Los candidatos aumentarían el salario mínimo para aliviar el costo de vida? Esto dijeron

NACIÓN
¿En Cali hay casos sospechosos de viñeta del mono? Esto dice el alcalde

Presidente Duque inauguró Autopista al Mar 1 que conecta a Medellín con el Urabá antioqueño

NACIÓN
Hallan explosivos del Clan del Golfo en Buenaventura, que iban a ser usados en atentados

Últimas Noticias



ACTUALIDAD Hace 11 minutos
Temblor en Colombia | Sismo se sintió en el centro del país; este fue el epicentro

VIDA MODERNA Hace 15 minutos
Avena; así se puede consumir para limpiar arterias y reducir colesterol, naturalmente

CICLISMO Hace 15 minutos
Giro de Italia 2022 | Etapa 20: Último día de montaña, se define el título | Minuto a minuto

VIDA MODERNA Hace 29 minutos
Estrés: tres alimentos que ayudan a



VIDA MODERNA Hace 36 minutos
Día de la Higiene Menstrual; ¿Qué alimentos no se deben comer durante el período?



PORTADA Hace 44 minutos
Gustavo Petro, Federico Gutiérrez, Rodolfo Hernández y Sergio Fajardo; así está el pulso por la Presidencia más incierto de la historia

ELECCIONES Hace 48 minutos
Segunda vuelta, ¿quién se enfrentará a Petro: Fico o Rodolfo?

GALERÍA Hace 1 hora
Desconsuelo por sangriento ataque en escuela de Texas y otras imágenes que deja el mundo esta semana

Últimas noticias:

[Semana TV](#)

[Impresa](#)

[Nación](#)

[Opinión](#)

[Economía](#)

[Vida Moderna](#)

[Gente](#)

[Pódcast](#)

[Especiales](#)

[Galerías](#)

[Cocina](#)

Nuestras marcas:

[Semana Play](#)

[Dinero](#)

[Arcadía](#)

[Jet Set](#)

[Soho](#)

[Fucsia](#)

[Sostenible](#)

[Finanzas Personales](#)

[Foros Semana](#)

[Semana Rural](#)

Acerca de nosotros:

[Términos de uso](#)

[Política de Tratamiento de Datos](#)

[Términos suscripciones](#)

[Páute con nosotros](#)

[Aviso de privacidad](#)

[Política Antifraude](#)

[Manual SAGRILAFT](#)

[Política SAGRILAFT](#)

[Certificación ISSN](#)

[TyC Plan de Gobierno](#)

[TyC Especiales - Plan de Gobierno](#)

Contáctenos:

[Canales de servicio al cliente](#)

[Horarios de atención](#)

Lunes a Viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

[Trabaje con nosotros](#)

Nuestra App:

 [Apple Store](#)

 [Google Play](#)

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

